

IMMOBILIER : une résidence à la place de l'ancienne cité coloniale à Cherbourg

L'ancienne cité coloniale de la [COMMUNE DE CHERBOURG OCTEVILLE](#) / T : 02.33.03.34.45 est actuellement en pleins travaux, avec des engins de chantier qui préparent la transformation des lieux en une résidence, l'Archipel. Ce sont 4 bâtiments collectifs et 21 maisons qui vont en effet être construits sur les 17 000 m² de terrain, et la construction à proprement parler débutera en avril. En plus des deux anciennes maisons coloniales qui vont être réhabilitées, les deux bâtiments collectifs qui rassembleront 65 logements, devraient être livrés fin 2020.